



# ASSEMBLÉE NATIONALE

9ème législature

Tchad

Question écrite n° 49885

## Texte de la question

M Bruno Bourg-Broc demande à M le ministre d'Etat, ministre des affaires étrangères, s'il peut le renseigner sur les objectifs et sur l'origine du financement de 3 000 combattants tchadiens fidèles à Hissène Habré, réfugiés au Niger et dans le Nord du Tchad.

## Texte de la réponse

Reponse. - Lors de l'arrivée à N'Djamena du colonel Idriss Deby le 1er décembre 1990, quelque 3 000 combattants tchadiens, certains accompagnés de familles, restés fidèles à Hissène Habré, se sont réfugiés au Niger, à proximité du lac Tchad, au sein de la population locale. Dans la nuit du 18 au 19 octobre 1991, quelques centaines d'entre eux sont passés au Nigeria. Aucune information précise n'a été recueillie concernant l'origine du financement des combattants tchadiens réfugiés au Niger et maintenant au Nigeria.

## Données clés

**Auteur :** [M. Bourg-Broc Bruno](#)

**Circonscription :** - Rassemblement pour la République

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 49885

**Rubrique :** Politique extérieure

**Ministère interrogé :** affaires étrangères

**Ministère attributaire :** affaires étrangères

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 11 novembre 1991, page 4573